



PRI, PAN y PRD reiteran que están a favor de modificar las jubilaciones

Desconocen de dónde saldrá el dinero que se requiere

ENRIQUE MÉNDEZ Y
VÍCTOR BALLINAS

El bloque opositor confirmó que respaldará la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia de pensiones, pero diputados de PAN, PRI y PRD indicaron que debe haber un origen preciso de los fondos para pagar a los trabajadores.

“Si viene la iniciativa para que la gente se retire con 100 por ciento de su jubilación, ¡adelante! ¿Dónde firmamos? Lo único que nos preguntamos es de dónde pretende el gobierno sacar esas cantidades”, expresó el coordinador panista, Jorge Romero.

Incluso, el priísta Rubén Moreira planteó que deje de pagarse el rescate bancario a través del IPAB,

para que ese dinero se destine a fondar las pensiones en las entidades.

“Ya no destinemos dinero al Fobaproa (*sic*), destinémoslo a las pensiones de los trabajadores municipales y a los trabajadores universitarios y hay dinero suficiente para eso. En el gobierno actual se ha pagado más dinero al Fobaproa que en el sexenio de (Enrique) Peña Nieto, mucho más”.

El legislador planteó que el Presidente deberá explicar en su iniciativa “de dónde sacará el dinero. El PRI le puede decir de dónde: cambiar el paradigma de cuentas individuales a cuentas de solidaridad, donde una generación le pague a otra”.

A su vez, la dirigencia del PRD y su bancada en San Lázaro afirmaron que analizarán en conjunto las iniciativas, pero anticiparon que

están “en favor de que mejore el sistema de pensiones, el ingreso y la calidad de vida de los trabajadores”.

Morena indicó que la reforma en materia de pensiones será prioridad en el periodo de sesiones. “Esperamos un paquete de 11 iniciativas y el objetivo es garantizar no sólo una pensión digna a los trabajadores, sino garantizar que el incremento al salario mínimo no pueda estar por debajo del índice de inflación”, declaró Azael Santiago Chepi.

El coordinador, Ignacio Mier, confió en el respaldo del *tricolor* a dicha reforma, pero también la que se prepara en materia eléctrica. “Ya aseguró que va con nosotros en pensiones. Está en un proceso de conversión y también tiene que apoyarnos en esta otra, que tiene que ver con la soberanía nacional”, señaló.